

# *L'ambassadeur cubain en Argentine condamne la provocation financée par les États-Unis*

---



Image d'illustration Archives/RHC

La Havane, 1 oct (RHC) L'ambassadeur de Cuba en Argentine, Pedro Pablo Prada, a dénoncé samedi à Buenos Aires une provocation menée devant l'Ambassade de l'île par un individu financé par la National Endowment for Democracy (NED) des Etats-Unis.

Nous venons de conclure une réunion de l'Organisation Argentine de Diplômés dans notre pays à l'occasion du 12e anniversaire de cette organisation, et un contre-révolutionnaire financé par la NED s'est

présenté devant notre ambassade avec le discours anticubain qui le caractérise, a déclaré le diplomate sur son profil Twitter.

Les jeunes diplômés sont sortis et ont apposé leur emblème et une pancarte contre le blocus américain.

"Ils ont répondu à un mercenaire qui venait se moquer de la douleur de notre peuple et en tirer un avantage politique. Voilà l'amour pour Cuba que des individus comme lui ne peuvent pas comprendre", a déclaré le diplomate.

Il a également assuré que chaque jour, les Cubains déjouent de telles attaques grâce à "leur héroïsme, relevant le pays après le désastre causé par l'ouragan Ian".

"Nous sommes Cuba et nous ne sommes pas seuls", a affirmé Prada (Source : PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300678-lambassadeur-cubain-en-argentine-condamne-la-provocation-financee-par-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**